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今回は、主に義務教育学校「まくべつ学園」校舎の増改修について紹介いたします。
これまで、開校準備委員会や地域説明会などで校舎の増改修について、限られたスペース、限られた財源

の中で検討してきた方向性をご説明いたしましたが、学校現場にとって使いやすい配置や児童生徒の安全面
に配慮した動線の確保などのご意見をいただきましたので、今後、学校現場の意見を伺いながら、出来る範
囲で実施設計の中で詳細について検討してまいります。
今後も増改修の検討状況については、開校準備委員会だよりや町ホームページでお知らせいたします。

●令和６年度第２回開校準備委員会
・日時 令和６年７月25日（木）午後６時30分～
・場所 教育委員会会議室
・内容 ①義務教育学校「まくべつ学園」校舎の増改修案について

②義務教育学校「まくべつ学園」の教育課程区分について

第４号

開校準備委員会の検討状況

（事務局の主な説明内容）
➢増築の考え方の１つ目は、不足が見込まれる普通教室数を確保するため、グラウンド側に平屋建ての普通教
室・特別支援教室を増築することで、日当たりの良い教室配置で既存校舎に圧迫感をかけないよう配慮した。
➢２つ目は、１階の中央部分に見渡しの良い職員室を配置することで、新たに西側に新設する児童生徒玄関か
らも近く、児童生徒の登下校の様子確認や来校者への対応、防犯上の観点からも非常に有効と考える。
➢３つ目は、１階と２階からスムーズに普通教室棟と特別教室棟との移動ができる通路（動線）を確保した。
➢４つ目は、駐車場に近い位置に児童生徒玄関を配置することで、登下校時間の混雑緩和や安全面での不安が
解消されるとともに、児童生徒や教職員、保護者などにとって利便性が高くなることが期待できる。
➢改修では、１階に初等部（４学級）、２階に中等部（３学級）と高等部（２学級）を配置し、多目的に使用
できるフリースペースの確保や、異学年が交流できるオープンスペース（図書コーナー）の配置、屋外トイレ
の廃止と普通教室棟のトイレの改修、屋上の全面的な防水改修やボイラー更新などについても検討している。
➢なお、児童生徒玄関の向きや配置等は、使い勝手やコスト面を総合的に考えながら、出来る範囲で詳細につ
いて実施設計の中で検討していく。

●義務教育学校「まくべつ学園」に関する地域説明会
・日時 令和６年７月24日（水）午後６時30分～ ・場所 町民会館大集会室

【主なご意見】

Q . 工事中は子ども達に支障がないようにして欲しい。子ども達の安全面についても配慮して欲しい。
Ａ. 頻繁に学校と工事関係者が打ち合わせをして、音の出る工事等は日程や時間をずらすなどして対応したい。
工事中は監視員を配置するなど安全面についても配慮してまいりたい。

Q . 自転車置き場が玄関から遠くなるのでは？
A . 自転車置き場は西側に新設又は移設を考えている。
Q . スクールバスや送迎車と子ども達の動線は？
A . 車両と児童生徒の動線は区分し、安全面での対策を講じるよう配慮する。外構の詳細は今後検討していく。
Q . 職員室のスペースは十分に確保されているか？
A . 職員室には打ち合わせスペースなども確保する。

Q .玄関が西側に新設されると、給食配送車やコピー
用紙の搬入時に児童生徒の動線と重なり支障がある
のでは？

A .給食配送車などの搬入作業は児童生徒の授業中に
行うなど支障がないように対応する。今後、配膳室
の配置については学校現場の意見を踏まえて、実施
設計の中で検討する。

Q .児童生徒数が増える割に玄関が小さくないか？
A .限られたスペースの中で必要なスペースを確保で
きるように、今後の実施設計の中で検討していく。

【主なご意見】

地域説明会で配付した資料については、町ホームページをご参照ください。

Q .物品庫の増設や更衣室の配置を検討してほしい。
A . 物品庫や更衣室は、実施設計の中で学校現場の意
見を踏まえて配置を検討する。

Q .特別教室棟のトイレは改修しないのか？
A . 特別教室棟のトイレの改修は、現状考えていない。
Q .特別教室にエアコンを設置してほしい。
A .エアコンの設置については現状考えていない。
Q .児童生徒のトイレの数は足りるのか？
A . トイレの数は確保できていると考えている。


